

## Premio Nacional de Geología 1997

El académico del Departamento de Geología de nuestra Facultad Luis Aguirre, fue distinguido por el Colegio de la Orden con el Premio Nacional de Geología 1997 «Medalla al Mérito Profesor Juan Brüggén», en reconocimiento a su brillante trayectoria en docencia, en investigación y su importante aporte en el campo de la Petrología Andina. El Premio le fue entregado al término del Octavo Congreso Geológico Chileno, de manos del Presidente del Colegio de Geólogos de Chile, Waldo Cuadra. A este Congreso que fue en esta oportunidad organizado por la Universidad de Antofagasta, asistieron alrededor de 900 geólogos y estudiantes de las tres Universidades que imparten esta disciplina, Antofagasta, Concepción y de nuestra Facultad. Luis Aguirre, se reincorporó al departamento de Geología en octubre de 1994, tras 20 años de ausencia del país por causas involuntarias, desempeñándose como académico en las Universidades de Hokkaido, en Japón, de Leberpool, en Inglaterra y de Aix-Marseille, en Francia.

## Beca Universidad de Chile

Doce de las veintidos Becas de la Universidad de Chile: Irma Salas, la obtuvieron alumnos de nuestra Facultad. El beneficio se otorga a los primeros puntajes nacionales de la promoción del año. Cada alumno beneficiado recibe un aporte de \$180.000 destinado a la adquisición de libros. Los alumnos de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias que obtuvieron la beca son:

Loreto Alejandra Arenas Polloni, Jorge Andrés Astudillo Cornejo, Marco Antonio Bustamante Calderón, Matías Bulnes Beniscelli, Philippo Correa Marchant, Darío Gárate Arriagada, Anneli de la Luz Gramusset Hepp, Jorge Andrés Heinrich Parraguez, Pedro David Quintana Gutiérrez, Juan Francisco Salas Contreras, Daniel Schwart Perloth, Julio Eduardo Santibáñez Neuman.

## Premio Nacional de Ciencias 1997

La académica del Departamento de Astronomía de nuestra Facultad, María Teresa Ruiz González, fue galardonada con el Premio Nacional de Ciencias 1997. La destacada astrónoma es conocida a nivel internacional por la calidad de sus investigaciones. También, el año pasado obtuvo la Beca Presidencial en Ciencias, que otorga anualmente el Presidente de la República. Con esta distinción, cinco son los académicos de nuestra Facultad, que han sido galardonados con el Premio Nacional de Ciencias: Igor Saavedra, Enrique Tirapegui, Eric Goles, Servet Martínez y, ahora, María Teresa Ruiz.